

viernes, 08 de noviembre de 2019

## La Casa de la Provincia conmemora '50 años de Oratorio. Alfonso Jiménez Romero'



La Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla ha acogido en su sede al Departamento de Literatura Española e Hispanoamericana de la Universidad de Sevilla, que ha organizado la Jornada '50 años de Oratorio, de Alfonso Jiménez Romero', en torno al aniversario del estreno de esta obra emblemática del dramaturgo sevillano, con la que se retorna a un teatro que procura señas de identidad política y cultural al pueblo andaluz.

En el acto han intervenido los profesores de la Hispalense Asunción Peña Gómez, María Teresa

Mora Álvarez y Miguel Nieto Nuño, que han dado a conocer documentos audiovisuales recuperados en investigaciones realizadas en los últimos años.